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Abstract (en)
The device has a rolling and unrolling shaft (32) rolling and unrolling a cover (24). The shaft is vertically arranged in a parallelepiped elongated outer
case such that the cover passes from a stored configuration to a deployed configuration, in a reversible manner, by rotating the shaft with respect
to the case. The case has a movable door for accessing a case's inner volume in which the cover in stored configuration is housed. A blocking
mechanism (80) blocks the shaft in rotation when the door is locked in a closed position. An independent claim is also included for a pedestrian
passage closing assembly comprising a set of pedestrian passage closing devices.

Abstract (fr)
Ces dispositifs (10) comportent un coffre allongé (12) qui est solidarisé verticalement à un mur (4) du passage, une bâche souple (24) et un arbre
d'enroulement et de déroulement de la bâche, qui est agencé verticalement dans le coffre de telle sorte que, par rotation de l'arbre sur lui-même, la
bâche passe de manière réversible d'une configuration stockée, dans laquelle au moins l'essentiel de la bâche est dissimulé dans le coffre en étant
enroulé autour de l'arbre, à une configuration déployée dans laquelle une partie déroulée de la bâche s'étend en travers du passage. Afin que ces
dispositifs puissent être implantés de manière sécurisée dans un lieu public, des moyens de blocage en rotation de l'arbre ou bien des moyens de
coincement de la bâche sont prévus pour immobiliser la bâche lorsque une porte mobile (16) d'accès à l'intérieur du coffre est verrouillée dans une
position fermée.
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